
 

 

 

 

生徒達の活躍と成長 
  令和２年になり、学校生活が再開し、早いもので１ヶ月が経過しようとしています。例年にな

く暖冬で、現在のところインフルエンザも小康状態です。この間、生徒達の活躍は相変わらず目

覚ましいものがあり、またこれまでの努力の過程が実ってきている状況も見られます。 

  久しぶりに部活動の練習試合や公式戦を参観する事ができました。先日は、女子バレーボール

部の試合を見ましたが、同じ太白区の強豪チームに敗れたものの、とてもよく粘り、互いに声を

掛け合い、最後まで諦めずに頑張っている姿が印象的でした。以前に試合を参観した時とは、大

きく変化しているのが分かり、とても嬉しく感じました。３月までの寒い時期に、目的を見失わ

ずに取り組む事ができれば、さらにチーム力が向上するのではないかと思います。 

先週は、男子バレーボール部の公式戦を参観しましたが、とても良いチームに成長しているの

が素人である私にも分かりました。私が見た試合は、快勝でした。その後の試合も県上位レベル

のチームにも接戦だったとの事で、今後さらに期待できそうです。部活動を見学しながらいつも

感じる事ですが、保護者の方々の応援がとても生徒達の支えになっていると思います。本当に感

謝の気持ちでいっぱいです。 

吹奏楽部は、１１月に実施したコンサートの後も一生懸命に練習し、先日は、モールでコンサ

ートを実施しました。多くの観衆が集まった中での演奏で、生徒達はとても嬉しそうでした。 

｢人に見ていただく｣という事は、緊張感はもちろんあると思いますが、逆に見ていただき、聞い

ていただく事によって成長するきっかけとなります。自分達の演奏を評価していただいたり、拍

手をいただいて、自信を持ったり、プライドを持ったり・・・。とても良い経験を積んでいると

思います。 

先日は、学区の小学校６年生児童の中学校訪問を実施しましたが、本校の生徒会執行部、｢と

もにチーム長町プロジェクト｣の生徒達が、丁寧に小学生に中学校生活を説明してくれました。

一人一人が役割をしっかりと理解し、親切に説明し、接している姿を見て、とても嬉しく感じま

した。 

卒業式合唱団の練習も始まっています。長町中学校の卒業式は例年、卒業式に向けて１００名

規模の合唱団を結成し、卒業生の入退場時に合唱を行い、式に花を添えます。昨日の昼休みに、

初めて練習を見学しましたが、とても素晴らしい歌声が響いていました。やはり長町中学校の合

唱団は素晴らしいです。 

３年生は今、受験に向けて一生懸命に取り組んでいると思いますが、これまでの卒業生、そし

て現在の３年生が築いてきた長町中学校の様々な財産は、確実に１、２年生に引き継がれていま

す。これからは、予餞会の準備、卒業式の準備等で１、２年生は、さらに次のステップに向けて

歩み出すと思います。昨年もこの時期が学年全体、そして個々人が成長していく姿が顕著な時期

でした。大きな行事や儀式を見たり、参加したりしていく中で、さらなる自覚が生まれていくと

思います。学校生活は、毎日同じ課程で繰り返されるので、ついつい見逃してしまう事もありま

すが、生徒達と接すると、成長しているのが本当によく分かります。今、辛い思いをして、受験

に向き合っている３年生も、学校生活の中心になっている１、２年生の生徒達も、日々の生活を

大切に、笑顔でこの冬を乗りきってほしいと祈るばかりです。 

校長室から 令和２年１月２９日 

 


